

Restaurants und Gasthöfe in Schieflage gesucht!

Ein neues Format gibt Unterstützung für den Neuanfang

Viele Restaurants sind in den vergangenen Jahren in eine existenzbedrohende Schieflage geraten, umso mehr, wenn schon in der Zeit vor Corona bei dem Betrieb nicht alles zum Besten bestellt war. Ihr fühlt Euch als Restaurantchef, Koch oder Servicekraft persönlich angesprochen? Oder Ihr kennt solche Gaststätten in Eurer Gegend? Geht Ihr möglicherweise nicht mehr gerne in Euer früheres Stammlokal, weil die Qualität in Küche & Service nachgelassen hat?

Für ein neues TV-Format suchen wir bundesweit Restaurants, denen vor allem wegen ihrer Küche die Gäste ausbleiben. Es ist also wichtig, dass nicht nur der aktuelle Servicekräfte mangel und die gestiegenen Energiepreise den Restaurantbetreibern das Leben schwer machen.

Egal, ob kleiner Familienbetrieb oder größere Gaststätte: Unsere Gastro-Experten nehmen Euren Betrieb unter die Lupe und unterstützen Euch dabei, wieder auf die kulinarische Erfolgsspur zu kommen. Und da das Ambiente des Gastraums zum Wohlbefinden der Gäste beiträgt und das Auge bekanntlich mitisst, ist eine Beteiligung an Renovierungskosten auch möglich.

Geplant ist der Dreh an ca. 5 Tagen am Stück nach Absprache im Sommer 2023, ggf. auch früher. Selbstverständlich erhalten die Restaurantbetreiber eine angemessene Aufwandsentschädigung.

Haben wir Euer Interesse als Restaurantbetreiber geweckt? Oder kennt Ihr als Restaurantbesucher in Eurer Nähe Restaurants/Gaststätten, die dringend Hilfe benötigen?

Dann meldet Euch bitte bei uns per Mail unter dem Betreff „Restaurant in Schieflage“ mit Euren Kontaktdaten, aktuellen Fotos von Euch und dem Restaurant sowie einer kurzen Beschreibung der Situation.

